

Thurgauerstrasse 56
Postfach · 8050 Zürich
T 044 308 21 11 · F 044 303 11 20
info@gvz.ch · www.gvz.ch

Geht an:

- Kommandanten der Feuerwehren Kanton Zürich
- Kantonale Einsatzleiter (KEL)
- Care-Team der Feuerwehr Kanton Zürich
- Lars Mülli, Direktor GVZ
- Mitarbeitende Feuerwehr GVZ
- Markus Schaaf, Kantonsrat
- Robin Salzgeber, Verantwortlicher GVZ Grundkurs
- Kaya Brand, Gesundheitsdirektion
- Reto Trottmann, SRZ
- Jörg Kündig, Gemeindepräsidentenverband
- Christoph Anders, Kantonsarzt Schaffhausen
- Raffael Schippers, Gesundheitsdirektion Zug
- Vertretung, Kanton Schwyz
- Rettungsdienste Kanton Zürich
- Kdt Kantonspolizei Zürich
- Kantonspolizei Zürich, Verkehrsabteilung
- Statthalterinnen und Statthalter Kanton Zürich
- Interessenten First Responder

Abteilung
Ihr Kontakt

Feuerwehr
Herr Renato Mathys
Leiter Feuerwehr
Telefon 044 308 22 30
renato.mathys@gvz.ch

2. Februar 2024/MAR

First Responder Kanton Zürich

Aktueller Stand

Guten Tag

Wir stehen kurz vor der Lancierung des Pilotprojekts «First Responder Kanton Zürich». Die wichtigsten Termine stehen fest. Nachfolgend das Wichtigste in Kürze.

- **Go-Live First-Responder-Webseite:**
Die neue First-Responder-Website geht am **Mittwoch, 14. Februar 2024** live – zeitgleich werden die Medien informiert. Die Website bietet einen umfassenden Einblick in die Aufgaben der First Responder und enthält alle Informationen darüber, wie man First Responder werden kann. Die GVZ lädt alle Personen, welche die Voraussetzungen erfüllen, herzlich dazu ein, sich zu registrieren, um die Rettungskette im Kanton zu unterstützen
- **Umstellung Alarmierung:**
Am **Dienstag, 2. April 2024** ist die Umstellung von der Organisations- auf die Personalarbarmierung. Die bereits aktiven First Responder der Feuerwehr, die weiterhin als First Responder tätig sein möchten, erhalten vor der Umstellung auf das neue Alarmierungs-System detaillierte Informationen. Interessierte können sich ab dem 14. Februar 2024 direkt über die Website registrieren.

Wir freuen uns, mit dem Pilotprojekt zu starten. Ich bedanke mich an dieser Stelle herzlich für das Interesse, die wertvolle Unterstützung und für das uns entgegengebrachte Vertrauen.

Freundliche Grüsse



Renato Mathys
Leiter Feuerwehr